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Abstract (en)
The packaging structure (1) has an upper packaging element (3) and lower packaging elements (4) that are interconnected with each other by a
circumferential sealing surface and/or sealing seam (5). The cavity (6) is formed for receiving the film (2). The case section (7) is formed in upper
packaging element and the case section (8) in the lower packaging element by crossing a folding or bending line (10), such that the terminal points
(15,16) of sections are placed at a distance (M1) from the cavity corresponding to the width (M2) of the sealing seam.

Abstract (de)
Bei einer Verpackung (1) für einzeldosierte wirkstoffhaltige Filme (2), umfassend ein oberes Packstoff-Element (3) und ein unteres Packstoff-
Element (4), die mittels einer umlaufenden Siegelfläche bzw. Siegelnaht (5) derart miteinander verbunden sind, dass ein allseitig umschlossener
Hohlraum (6) zur Aufnahme des Films (2) gebildet wird, wobei - das obere Packstoffelement (3) und das untere Packstoffelement (4) im Bereich der
Siegelfläche bzw. der Siegelnaht (5) jeweils mindestens einen Schnitt (7, 8) aufweisen, die deckungsgleich sind, und - mindesten ein Schnitt (7, 8)
durch eine Falz- oder Knicklinie (10) gekreuzt wird, ist der Schnitt (7) im oberen Packstoffelement (3) und der deckungsgleiche Schnitt (8) im unteren
Packstoffelement (4) so ausgebildet, dass der jeweilige Endpunkt (15, 16) der Schnitte (7, 8) einen Abstand (M1) zum Hohlraum (6) aufweist, der
mindestens der Breite (M2) der Siegelnaht (5) entspricht.
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